

**Point à l'ordre du jour**

**LIEUX des réunions de gouvernances en 2022**

**Résumé**

Alors que la Covid-19 commence à s'atténuer dans certaines parties du monde, il est de plus en plus nécessaire de repenser notre approche actuelle en vue de tenir en personne les réunions jugées essentielles, de manière sûre et responsable. Pour l'IPPF, il y a deux domaines critiques à prendre en considération : a) que le CA ait la possibilité de se réunir en personne en toute sécurité ; et b) que l'AG se déroule comme prévu. Il s'agit d'un événement clé où le nouveau plan stratégique 2023-2028 sera approuvé par toutes les AM et où la Fédération célébrera son 70<sup>ème</sup> anniversaire.

Un processus a été élaboré pour guider les principes de la rotation des réunions, en accordant une attention particulière à la manière dont les lieux potentiels ont été identifiés. Ce processus est maintenant terminé.

**Action requise**

7.1 Approuver le lieu du CA du printemps (Maroc)

7.2 Approuver le lieu de l'Assemblée générale (Colombie)

**Historique**

L'IPPF tient de nombreuses réunions d'importantes pour la Fédération. Il est de plus en plus important pour les administrateur-riche-s et le personnel de l'IPPF que ces réunions soient organisées par rotation dans les différents sites de l'IPPF. Les dernières réunions de la Fédération se sont déroulées dans quatre régions : Johannesburg (région Afrique) a accueilli la réunion du 60<sup>ème</sup> anniversaire, Bangkok (ESEAOR) a organisé la réunion mondiale sur le cadre stratégique et la dernière réunion en personne du Conseil de gouvernance et l'Assemblée générale se sont tenues en personne à SARO - Delhi, en Inde, en 2019. Avant cela, Londres (Europe) a toujours tenu l'écrasante majorité des réunions du Conseil de gouvernance / Conseil d'administration passés. Pour cette raison, l'équipe de direction a invité les AM de la région du Monde arabe à se porter candidates pour accueillir la prochaine réunion du Conseil d'administration ; et conscients de l'énorme effort requis - en particulier pour un bureau régional nouvellement établi - nous avons demandé à ACRO de s'enquérir de la volonté de ProFamilia de travailler avec son BR pour accueillir la prochaine réunion de l'Assemblée générale qui se tiendra en novembre 2022.

Une diligence raisonnable a été réalisée afin d'anticiper les éléments minimums requis pour les réunions du Conseil d'administration à venir et futures et pour l'Assemblée générale de l'IPPF.

L'équipe de direction a examiné tous les éléments pour prendre sa décision et a accordé une attention particulière à des éléments tels que la commodité des aéroports internationaux, la sécurité personnelle des participants à la réunion, les espaces de réunion, l'infrastructure du réseau et la capacité des hôtes locaux à soutenir la logistique.

Elle a également tenu compte de la proximité des réunions et de l'hôtel principal où résideront les délégués.

Les rotations futures pour les BR/AM intéressés par l'accueil de ces réunions (CA/AG) seront communiquées lors de la prochaine Assemblée générale. L'IPPF continuera à évaluer les propositions et à sélectionner l'hôte de l'événement. Le soutien régional à une proposition particulière demeure un élément important.

### **Valeurs fondamentales**

Alors qu'elle effectuait sa diligence raisonnable, l'équipe de direction a cherché à minimiser les situations dans lesquelles les réglementations onéreuses d'entrée dans les pays découragent ou empêchent les participant-e-s d'assister aux réunions. Nous avons exploré les restrictions existantes pour les personnes provenant de certains pays. En cas de restrictions, nous avons demandé à l'hôte local d'indiquer comment ces difficultés seront résolues afin de garantir la participation la plus large possible.

Nous avons également examiné les lois qui excluent effectivement des personnes en raison de leur race, de leur origine ethnique, de leur religion, de leur genre, de leur orientation sexuelle, de leur état de santé, de leur origine nationale ou de leur citoyenneté.

### **Résultats de la diligence raisonnable**

Sur la base des paramètres ci-dessus, les candidatures en provenance de divers lieux ont été examinées, la préférence étant donnée au Maroc pour le CA de printemps (annexe 1).

ProFamilia a confirmé son intérêt pour accueillir l'Assemblée générale de novembre 2022 en Colombie (7.2) et commencera à préparer cette éventualité.